

UVSQ

université PARIS-SA

PARTICIPATION DE L'IUT À LA RÉALISATION DE L'ARCHITECTURE DU LANCEUR SPACIAL DES MUREAUX

Les étudiants et enseignants du département GMP de l'IUT de Mantes en Yvelines ont conçu l'architecture du lanceur spatial placé sur le rond point de l'Europe de la ville des Mureaux.

Cet édifice de 11m de haut, de 700Kg et composé de plus de 800 pièces, a été entièrement réalisé avec le même matériau que la fusée Ariane 5, puis recouvert d'une peinture aéronautique.

Ce projet est le fruit d'une collaboration de 5 ans entre l'IUT, Ariane Group, l'AFORP, le territoire des Yvelines et les lycées de la région.